

13 de noviembre, 1981

EL DÍA

Comentario de PL

# Se advierte un vacío de poder en la Argentina

(PL, IPS; ANSA y EFE)

BUENOS AIRES, 12 de noviembre.— Un dólar constantemente en alza, cambios en el alto mando de la Armada y el examen de la situación económico-social por la Junta Militar, matizan hoy el panorama argentino.

El signo monetario norteamericano comenzó a trepar desde hace varios días en relación con el peso argentino, y el sustancial aumento de la paridad se refleja en las cifras empleadas por las casas de cambio: un dólar es igual a 11 mil 400 pesos.

El incremento es sumamente delicado para el movimiento económico nacional, entre otras razones por la enorme deuda externa (más de 30 mil millones de dólares) y la pobre reserva de divisas (unos 400 millones).

A esta desvalorización de la moneda nacional se une un torrente de rumores relacionados con la salud del presidente, general Roberto Viola, y el reciente viaje a Estados Unidos del comandante en jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri.

Viola, quien presentó un cuadro de hipertensión, se encuentra recluso en su residencia de Olivos, bajo prescripción facultativa, y le fue imposible asistir ayer a la reunión de la Junta Militar.

En el cónclave de los jefes de las tres armas, Galtieri rindió un informe sobre su visita a Washington y se analizaron aspectos de la vida nacional, en especial la situación socio-económica del país, según se informó oficialmente aquí.

El vacío de poder que dimana de la Casa Rosada, y la constante depauperación económica del país, colocan en una situación muy difícil la gestión del presidente Viola, tras casi ocho meses de encontrarse al mando del Ejecutivo.

Por su parte, el comandante en jefe de la Armada dio a conocer los nombres de los contraalmirantes que, a partir del

31 de diciembre próximo, pasarán a una jerarquía superior. Los dos nuevos vicealmirantes son Leopoldo Suárez del Cerro y Rodolfo Antonio Remotti.

Esa decisión determinó el pase a retiro de 15 almirantes, de acuerdo con fuentes navales que cita la agencia **Noticias Argentinas**.

## REUNION DEL EPISCOPADO

La Conferencia Episcopal Argentina inició hoy su penúltimo día de deliberaciones sobre la crítica realidad que afecta a este país, analizando antecedentes aportados por distintos sectores, incluida una nota que le hicieron llegar las **Madres de la Plaza de Mayo** sobre el problema de las personas desaparecidas.

Periódicamente, la Iglesia Católica realiza este tipo de análisis que posteriormente son condensados en documentos difundidos a la opinión pública. El último de ellos fue "Iglesia y comunidad nacional", publicado el 30 de junio pasado.

Entre los expositores se mencionan el ministro de Economía del último gobierno peronista, Antonio Caffiero, y al economista católico Alberto Petrocella. También hicieron un análisis de la realidad sociopolítica y económica dirigentes de la Convocatoria Multipartidaria, que agrupa a los principales partidos políticos del país, opuestos al gobierno militar.

Un vocero de la Conferencia Episcopal dijo que las **Madres de la Plaza de Mayo** como se da en llamar a las madres y familiares de desaparecidos que durante varios años han venido manifestándose silenciosamente cada semana en esa plaza, frente a la casa de gobierno solicitaron a la iglesia su intervención ante el gobierno para que éste aclare el paradero de sus familiares desaparecidos desde marzo de 1976,

cuando las Fuerzas Armadas tomaron el poder, poniendo en práctica una dura represión.

## SOLIDARIDAD

Cerca de 50 personas, se reunieron ayer frente al consulado de Argentina en San Pablo, en solidaridad con las **Madres de la Plaza de Mayo**, que en Buenos Aires reclaman por los "desaparecidos".

Los manifestantes entregaron al cónsul, Federico Jorge Romero, un petitorio pidiendo a las autoridades argentinas que "escuchen el clamor, no sólo nuestro sino de todos los hombres que aman la libertad y la democracia.

El acto se realizó en calma y no ocurrió ningún tipo de incidente.

## VERSION DE ANDREOTTI

El ex primer ministro italiano Giulio Andreotti reveló ante una comisión parlamentaria que había tenido oportunidad de ver a Juan Domingo Perón, "casi arrodillado" ante el jefe de la logia masónica "Propaganda, Dos, Licio Delli.

El dirigente democristiano precisó que había asistido personalmente a esta escena en Buenos Aires, en 1974, cuando acudió como primer ministro italiano a los actos para celebrar el retorno de Perón a Argentina.

Andreotti dijo que fue invitado a cenar en el palacio presidencial con Perón, su mujer Isabelita, el embajador italiano en Buenos Aires y Licio Gelli, y añadió: "Vi algo que me quedó muy grabado. Perón y su mujer casi se arrodillaban ante Gelli".

El ex primer ministro hizo estas revelaciones a la comisión parlamentaria que investiga la bancarrota fraudulenta de Michele Sindona, personaje muy discutido que gozaba de amplios apoyos en los medios democristianos y hoy se encuentra encarcelado en los Estados Unidos.